

Geothermie- Messe lockt Investoren an

Umweltminister sind Schirmherren

Wie kann man Erdwärme sinnvoll für die Strom- und Wärmeversorgung einsetzen? Das zeigt vom 11. bis 13. November die GEO-T Expo in der Messe Essen. Die Geothermie-Industriemesse wird von NRW-Umweltminister Johannes Remmel eröffnet, der gemeinsam mit Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel die Schirmherrschaft übernommen hat. Zudem haben sich bereits zahlreiche internationale Delegationen angekündigt. Regierungsvertreter und Investoren aus wichtigen Geothermie-Märkten wie Argentinien, Mexiko, Ecuador und Kolumbien wollen sich auf der GEO-T Expo informieren und konkrete Projekte anstoßen. Sie treffen in Essen auf mehr als 80 Aussteller aus ganz Europa, Asien und Übersee, unter anderem aus den Bereichen Bohrung und Exploration, Kraftwerkstechnik und -planung sowie Seismik und Projektentwicklung. Damit wird die GEO-T Expo erneut zum Treffpunkt der internationalen Geothermie-Industrie – eine Branche, die allein in Deutschland über 1,3 Milliarden Euro Umsatz erzielt und 17 300 Arbeitsplätze sichert.